

# 徒歩通学のお願い

学校周辺にずらりと並ぶ送迎の車。

近隣住民の方から悲鳴が上がっています。  
学校も限界です。

送迎時の混雑は、以前から鏡山小の大きな課題でした。

裏面のチラシを車の窓越しに手渡ししたり、参観日や悪天候の前日などはメールでお願いしたり…。学校としても努力はしているつもりです。

しかしながら、特に雨の日の朝や、下校時刻の重なる水曜日の午後は、今もなおたいへんな混雑ぶりです。いつ事故が起きてもおかしくありません。

そのような中、昨日9月7日、警察の方が直接学校に来られての指導がありました。実は指導を受けるのは初めてではありません。今回は特に、度重なる苦情や学校周辺の危機的状況を鑑み、強い指導を受けることとなりました。

そこでお願いです。

**お子さんを歩いて登校させていただけませんか。\***

マナーを守って送迎いただくだけでは、混雑の問題は解消されそうにありません。

今後も児童数は増加する見込みであり、送迎車の台数が増え続け、事故の確率は高まる一方です。

※けがや病気など、特別な場合は別です。また、長期にわたって送迎が必要な場合には、「車の乗り入れ許可証」を発行して、校内に入っただけでも認めています。

9月11日(月)から、警察の方にも学校周辺に立っていただくことになりました。警察としても鏡山小周辺の混雑・渋滞については、大きな問題ととらえておられます。毎日というわけにはいかないでしょうが、学校としてもできる限り支援要請をしていきます。

保護者の皆様のご協力が不可欠です。  
よろしくお願いたします。

唐津市立鏡山小学校  
校長 磯 靖久

